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Exmo. Sr. 

Ronaldo Alves Bento 
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Presidente em Exercício da Câmara de Mariana. SUA 1l Çs. 
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Dileto Plenário, 

O vereador Maurício Antônio Borges e Silva, vem mui respeitosamente à presença de 

Vossa Excelência com amparo no Regimento Interno, propor ao egrégio plenário a 

seguinte medida de interesse público a ser encaminhada ao Chefe do Executivo Municipal 

para às devidas providências. 

O vereador subscritor desta proposição requer à Mesa, ouvido o Plenário e aprovado que 

seja encaminhado para as empresas fornecedoras de internet do Município de Mariana, 

para obter esclarecimentos em relação aos assuntos concernentes a Cobertura de Sinal e 

qualidade de internet no Município de Mariana as seguintes indagações. 

a) O sinal de internet fornecidos aos seus clientes, de fato é o mesmo sinal que foi firmado 

em contrato; 

b) A Provedora de Internet vem se Adequando acrescente procura por este tipo de serviço 

no Município de Mariana. 

C) Há Provedora de Internet oferece suporte vias telefones como sabemos que a Oi 

oferece este tipo de serviço de internet, bem como queremos saber as informações das 

demais lojas físicas no Município de Mariana; 

d) Há Algum canal de ouvidoria para reclamações, sugestões e elogios fornecidos pela 

provedora de internet. 

Diante do exposto, justificamos a solicitação das empresas provedoras, devido grande 

número de demanda e solicitações e reclamações dos usuários. Assim sendo elevamos 

nossa estima consideração pelas provedoras de internet do nosso município, e pedimos 

cordialmente que nosso requerimento seja atendido em todo seu pedido. 

Mariana, 12 de maio de 2021. 
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